



## **Lord Tiamos: das neue Atlantis.**

(empfangen von Maraya, 24.01.2024)

### Atlantis, wiedergeboren und integriert in die neue Erde und in die 5. Dimension!

Gott Vater/Mutter schöpfte aus Atlantis die Eigenschaften und Möglichkeiten, die die Menschheit zur Genesung braucht. Viele Eigenarten aus der 3. Dimension verschwinden, ohne eine Erinnerung zu hinterlassen.

Es ist so viel geschehen, dass *nicht* im Willen Gottes lag und auch *nicht* für die sogenannte Erfahrung nötig war. Es wurde in Gang gesetzt von Menschen, die keine Treue zu Gott hatten und schon gar kein Vertrauen. Sie wandten sich der dunklen Seite zu, die ihnen Gewinn auf allen Ebenen versprach. Und den sie auch bekam - ohne jemals nach dem Preis zu fragen, den sie eines Tages zahlen müssten. Ein Großteil der Menschen versank immer tiefer in die Verstrickungen der lichtlosen Seite.

Viele göttliche Boten kamen und sprachen von den Folgen und noch mehr von der Liebe Gottes, von der Gnade, die zu erwarten ist und von dem strahlenden Licht, das auf sie wartet. Viele Menschen, die heute noch als Lichtträger arbeiten, verbündeten sich mit ihnen. Diese wurden immer wieder verfolgt, verlacht, für dumm erklärt und des Lebens beraubt. Auch vor dem Sohn Gottes - Jesus Christus - machten sie nicht halt.

Doch die Lichtträger ließen sich nicht beirren, sie inkarnierten immer und immer wieder, um von der Liebe Gottes/Göttin zu sprechen, zu malen, Möglichkeiten aufzuzeigen, neue Ideen zu bringen, immer wieder mit geringem Erfolg.



Die dunkle Seite brachte es immer wieder fertig, diese Menschen in Misskredit zu bringen oder der Lächerlichkeit preiszugeben. Und doch: es gab Menschen, die ihren Weg der Liebe gingen - Jahrhundert für Jahrhundert.

Gott hat sich bei ihnen bedankt und sie in die Meisterschaft erhoben. So wurde es leichter für sie, denn die Seele eines jeden Menschen hat nun die Möglichkeit bekommen, mit den Meisterinnen und Meistern zusammenzuarbeiten, um die eigene Feinfühligkeit zu erhöhen und zu öffnen.

Seit Jahrtausenden arbeiten sie nun unaufhörlich mit den Seelen und endlich wird auch ein Erfolg sichtbar. Noch ist es spärlich, aber in den letzten Jahren steigt der Wille, eine Änderung auszuüben - mal an der Gesellschaft, mal am eigenen Charakter, vor allen Dingen die Liebe zu integrieren in alles, was man macht, denkt und lebt.

Ja, und nun fängt es bei der Gesellschaft an zu erkennen, dass das Licht Gottes in jedem Menschenherz zu finden ist. Egal - wo er lebt, wie er aussieht und egal, ob arm oder reich (wobei die Ärmsten oft die Reichsten sind!)

Da muss ja nun schnell eine Pandemie her. Die Menschen wurden wieder voneinander getrennt (bloß keine Nähe), doch das hielt nicht lange!

Schaut auf die Straßen: die Menschen lassen ihre Unzufriedenheit raus".

Der Anfang ist gemacht! Es sind nicht nur Bauern auf der Straße". Nein, die Unzufriedenheit bringt ALLE Berufe auf die Straße. Und es hört nicht morgen auf!

Es sind die Kriege, die Ungerechtigkeiten, die Undurchsichtigkeiten in vielen Dingen. Ja, es sind die Licht- und Lieblosigkeit, die immer mehr um sich greifen! Die Menschen haben die Nase voll von einem Leben, dass *keine* Sicherheit mehr bietet, wohin man auch schaut.

Wie sieht die Zukunft der Kinder aus: wer will in diese Welt noch Kinder gebären?



So wird dieser Protest weiter gehen, größer werden, das Verständnis kleiner werden für die Machenschaften vieler Unternehmen und natürlich der jeweiligen Politik.

Ein Verurteilter kann Politiker werden! Ihr lieben Menschen, wacht endlich auf, es könnte auch mit der göttlichen Geduld mal zu Ende gehen!

Schaut in Euer Herz: wie hoch ist die göttliche Flamme? Bei manchen flackert sie bedenklich - doch es gibt auch hoch leuchtende Flammen! Schaut Euch um, ein Leuchtturm steht in Eurer unmittelbaren Nähe.

Geht in die Liebe für all Euer Tun, geht mit Dankbarkeit in die Meditation, führt Gespräche mit Gott, schickt Liebe in die Welt und zeigt Euren Kindern den Weg zu Gott, geht in die Friedfertigkeit. DAS ist der Weg in die Seligkeit, da fängt das wirkliche *von Gott gewollte* Leben an.

---

Ach ja, Atlantis - es wird erst **r i c h t i g** geboren, wenn die Menschen in Liebe und Dankbarkeit, Wahrhaftigkeit und Herzenstreue, in voller Freiheit mit Gott leben wollen, seine Gesetze in sich aufnehmen, die Liebe, jene Himmelsmacht, leben.

Alle Hilfe steht bereit: Lord Christus RA Sananda und alle Meisterinnen und Meister, unendlich viele Engel.

### **Welches Angebot macht Ihr?**

In Herzensliebe, ich bin Lord Tiamos.